



Tausendfüßler ahoi

Schon im letzten Jahr hatte sich der Tanzclub Tausendfüßler für behinderte und nichtbehinderte Menschen e.V. zur Teilnahme am Fastnachtszug in Mannheim beworben (schließlich ist es ein Mannheimer Verein), wurde aber von der Karnevalskommission leider mit der Begründung abgelehnt, der Umzug wäre für behinderte Kinder und Jugendliche zu anstrengend und nicht zu bewältigen.

Darauffin bekamen sie die Chance beim Umzug in Ludwigshafen-Oppau mitzulaufen, was auch prima geklappt hat, so dass Ludwigshafen die Zusage gab, die Tausendfüßler könnten auch beim großen Umzug in Ludwigshafen im Jahr 2000 dabei sein.

Am 5. März war es dann so weit. Mit großer Freude waren die Tausendfüßler dabei. Als Pumuckl verkleidet, flankiert von zwei "fast echten" Tausendfüßlern,

haben die behinderten Kinder und Jugendlichen, egal ob "Fussgänger" oder Rolli-Fahrer, den großen Umzug mit Bravour gemeistert und damit bewiesen, dass sie oft mehr bewältigen können als mancher denkt.

Auch bei den Zuschauern am Straßenrand kam die Gruppe sehr gut an und wurde mit großem Hallo begrüßt. Die Tausendfüßler danken der Stadt Ludwigshafen, die so offen und positiv eingestellt ist und hoffen, dass sie im nächsten Jahr auch einmal in Mannheim dabei sein dürfen.

Heidi Bub

